

**Interpellation SVP-Fraktion:  
«Diplomanerkennung»**

Beim Geschäft 26.14.02 «Nachtrag zum Kantonsratsbeschluss über die Genehmigung des Nachtrags zum Regierungsratsbeschluss über den Beitritt zur geänderten interkantonalen Vereinbarung über die Anerkennung von Ausbildungsabschlüssen (Diplomanerkennungsvereinbarung)» haben sich Fragen der Diplomanerkennung aufgedrängt.

Wir begrüßen die Registrierung über die Inhaberinnen und Inhaber von inländischen, im Anhang zu dieser Vereinbarung aufgeführten nichtuniversitären Ausbildungsabschlüssen in Gesundheitsberufen sowie die Inhaberinnen und Inhaber entsprechender, als gleichwertig anerkannter, ausländischer Ausbildungsabschlüsse.

Es kommt immer wieder vor, dass pflegende ausländische Personen angestellt werden, die nicht über die gleichen Ausbildungsstandards verfügen wie die Schweiz sie kennen.

Wir bitten die Regierung um Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie viele Personen werden im Kanton St.Gallen angestellt, die die schweizerischen Ausbildungsstandards nicht erreichen?
2. Wie werden diese Personen weitergebildet bis sie die schweizerischen Standards erreichen?
3. Wer bezahlt diese Ausbildungskosten, und erhalten diese Personen nach Abschluss dieser Ausbildung einen schweizerischen Ausbildungsabschluss?»

15. September 2014

SVP-Fraktion